

Si Dieu était...

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est la lumière.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est une lumière.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que le blanc représente la pureté.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il est pur, simple.
Si Dieu était une couleur, il serait le blanc, car Dieu est représenté comme une lumière, car il est divin.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est la plus lumineuse.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que je le vois comme ça.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc puisqu'elle signifie la bonté.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il est censé être TOUT.
Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que toutes les couleurs forment le blanc.
Si Dieu était une couleur, il serait bleu, car « la planète bleue ».
Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que c'est la couleur du soleil.
Si Dieu était une couleur, il serait le jaune parce que le jaune représente la chaleur.
Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que le jaune représente une source de lumière.
Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que c'est la lumière du monde.
Si Dieu était une couleur, il serait gris parce que c'est la couleur entre le blanc et le noir et que personne n'est 100 % blanc ou 100 % noir.
Si Dieu était une couleur, il serait vert parce que ça représente l'herbe.
Si Dieu était une couleur, il serait le brun parce que c'est la couleur de la terre, sa plus grande création.
Si Dieu était une couleur, il serait le rouge puisque les guerres ont été justifiées par sa volonté inventée.
Si Dieu était une couleur, il serait rouge, car, en son nom, beaucoup de gens sont morts, car il a donné son sang.
Si Dieu était une couleur, il serait le blanc et le noir puisque cela représente sa nature divine et sa nature de chair.
Si Dieu était une couleur, il serait noir parce que j'aime le noir.
Si Dieu était une couleur, il serait noir parce que le noir, c'est le vide, rien.

Si Dieu était un joueur de football, il serait Messi parce que c'est le meilleur et le plus complet.
Si Dieu était une personne, il serait tout le monde parce qu'il vaut toute personne et n'est pas supérieur.
Si Dieu était animal, il serait un oiseau parce qu'il nous aide à monter au ciel, au paradis.

Si Dieu était un objet, il serait un plumier, car il a tout dans ses mains.
Si Dieu était un repas, il serait un couscous, car ce n'est qu'une personne, mais qui remplit beaucoup.
Si Dieu était un animal, il serait un cheval car il saute par-dessus les obstacles.
Si Dieu était un métier, il serait culturiste car il a beaucoup de poids sur les épaules.

Si Dieu était une plante, il serait un pêcher parce que les pêches, c'est bon.
Si Dieu était un animal, il serait chat parce que c'est doux.
Si Dieu était une voiture, il serait Ferrari parce que c'est beau.
Si Dieu était une émotion, il serait la joie ^parce qu'il faut de la joie sur terre.

Si Dieu était un animal, il serait un ver de terre parce qu'il est proche de la terre.
Si Dieu était une voiture, il serait une Seat Ibiza parce qu'elle est beaucoup critiquée, mais pratique.

Si Dieu était un burger, ce serait un Big Mac parce qu'il est apprécié de tout le monde.
Si Dieu était un personnage de jeu vidéo, il serait Mario parce qu'il est de toutes les origines.

Si Dieu était une plante, il serait le muguet parce qu'on le distribue à chacun.
Si Dieu était une émotion, il serait la joie parce qu'il procure la bonne humeur.
Si Dieu était une fleur, il serait une rose parce qu'il représente l'amour.
Si Dieu était un animal, il serait le lion puisqu'il dirige tout le monde.

Si Dieu était un livre, il aurait contenu une belle histoire.

Si Dieu était un aliment, il serait un chicon vu que peu de gens l'aiment.
Si Dieu était humain, il serait mort, car il se serait fait haïr.
Si Dieu était un délit, il serait un voleur, car il vole des vies.

Si Dieu était une religion, il serait le christianisme, car le christianisme le représente bien.
Si Dieu était une émotion, il serait le bonheur divin parce qu'il est divin et parfait.
Si Dieu était une marque, il serait Décathlon parce qu'il est accessible à tout le monde, que ce soit les riches et les pauvres.
Si Dieu était une qualité, il serait le respect parce qu'il faut faire preuve de respect pour lui.

Si Dieu était une œuvre, ce serait La Joconde, car on ne sait pas si c'est un homme ou une femme.
Si Dieu était un sport, ce serait le foot, car c'est un sport cher à mes yeux.
Si Dieu était une célébrité, il serait le plus suivi de tous.

Si Dieu était un animal, il serait un oiseau parce que, selon moi, l'oiseau est la créature la plus libre.
Si Dieu était un objet, il serait une bougie, car elle illustre parfaitement le cours de la vie.
Si Dieu était un lieu, il serait le bord de mer, car il n'existe aucun endroit aussi pur et complexe.
Si Dieu était un sport, il serait le volley parce qu'il faut s'entraider pour gagner.

Si Dieu était un animal, il serait un lion parce que le lion est le roi de tous les animaux comme Dieu est le roi des hommes.
Si Dieu était un état, il serait le silence, parce que le silence offre la sérénité.
Si Dieu était lieu, il serait l'horizon parce que l'horizon est grand et à la foi inaltérable.
Si Dieu était métier, il serait médecin parce que les médecins sauvent des vies.

Si Dieu était indifférent, il serait celui pour qui la vie a un sens.
Si Dieu était sentiment, il serait l'amour inconditionnel.
Si Dieu était un magasin, il serait Carrefour, car toute personne, qui y cherche ce qu'elle veut, trouve, qu'importe sa classe sociale.

Si Dieu était une paire de chaussures, il serait une J4 Off White parce que c'est quelque chose de très cher à mes yeux.
Si Dieu était une voiture, il serait une Toyota Supra Mk 4 préparée full black car c'est magique et magnifique.
Si Dieu était une moto, il serait une Z1000RR, car il est plus rapide et plus vif que le monde entier.
Si Dieu était un animal, il serait le lion, car il est le roi du monde.

Si Dieu était une émotion, il serait la joie parce que Dieu rend les gens heureux.
Si Dieu était un métier, il serait psychologue parce qu'il écoute tout le monde.

Si Dieu était objet, il serait la Bible parce que Dieu est la parole parmi nous et la parole est la Bible.
Si Dieu était un animal, il serait une colombe, car c'est l'espoir.
Si Dieu était un métier, il serait Président car il dirige tout.

Si Dieu était un endroit, il serait le ciel parce qu'il vient d'en haut.
Si Dieu était un climat, il serait tempéré parce qu'il n'est ni chaud ni froid.
Si Dieu était un sentiment, il serait le calme et l'apaisement parce qu'il n'est ni colère ni joie.

Si Dieu était un objet, il serait une caméra, car il nous observe constamment.
Si Dieu était un explosif, il serait une bombe nucléaire, car sa puissance est infinie.

Si Dieu était un objet, il serait une croix car il est bien représenté.
Si Dieu était un animal, il serait un lion, car il est puissant.

Si Dieu était un objet, il serait un chapelet parce qu'il vous suit partout et reste avec vous quand vous vous sentez seul.
Si Dieu était un animal, il serait un lion, car il a le sens de la persuasion, il est puissant.
Si Dieu était un métier, il serait un directeur, car il dirige.

Si Dieu était une boisson, il serait l'eau, car c'est la source de vie.
Si Dieu était un bâtiment, il serait le Burj Khalifa, car c'est le plus haut du monde
Si Dieu était un fruit, il serait le raisin, car c'est le meilleur fruit du monde.
Si Dieu était un moment de la journée, il serait le coucher de soleil, car c'est le plus beau moment de la journée.

Si Dieu était un animal, il serait un oiseau parce que Dieu, tout comme l'oiseau qui est libre de ses mouvements lorsqu'il vole, est libre de faire ce qu'il veut.
Si Dieu était un pinceau, il serait un pinceau parce que Dieu est un créateur, cet objet lui convient parfaitement.
Si Dieu était un métier, il serait youtubeur parce que, tout comme eux, il est admiré par des millions de gens pour ses créations.
Si Dieu était un personnage d'animé, il serait Mirai de Platinum End, car, tout comme celui-ci, il ne fait rien pour changer la vie des humains afin de les laisser libres de leur destin.

Si Dieu était un animal, il serait une colombe parce que cela représente sa vie.
Si Dieu était objet, il serait une étoile parce qu'il est au ciel.
Si Dieu était un livre, il serait la Bible parce qu'on y raconte sa vie.
Si Dieu était un vêtement, il serait une toge parce que c'est son habit.

Si Dieu était une fraude, ce serait l'usurpation de pouvoir, car les héros, ce sont les médecins, pas lui.
Si Dieu était un animal, il serait le paresseux : il regarde les autres mourir avant de bouger.
Si Dieu était un repas, il serait du Nutella : il ne nous vend que de belles paroles.
Si Dieu était un métier, il serait boucher : il nous caresse avant de nous abattre.
Si Dieu était l'art, il serait l'art moderne : on ne comprend rien, pourtant tout le monde dit que c'est merveilleux.

Si Dieu était un arbre, il serait un hêtre pour son immensité
Si Dieu était chanson, il serait Le Lac du Connemara parce qu'il est là (illisible) tu ne sais plus qui tu es.
Si Dieu était une bière, il serait la Paix Dieu pour son nom

Si Dieu était un élément de construction, il serait la semelle de fondation parce qu'il est la base de la structure.

Si Dieu était un cours, il serait la sociologie, car on croit comprendre, mais en fait non.

Si Dieu était une bière, il serait une Paix Dieu, car il fait la paix.

Si Dieu était une filière, il serait la psychologie, car il comprend l'Homme.

Si Dieu était un trouble psychologique, il serait la psychopathie, car il aime la puissance.

Si Dieu était une bière, il serait la Paix Dieu, car peu de personnes peuvent la voir.

Si Dieu était une liaison chimique, il serait une liaison alpha, car il est fortement lié à l'homme.

Si Dieu était un jeu de société, ce serait le jeu de dames parce qu'une fois sur deux, son représentant est noir.

Si Dieu était chondrichthyens, il serait sûrement holocéphale, car c'est une chimère.